

EINLADUNG

Doppelpack: gleich 2 Vorträge für bewusste Menschen

die uns JETZT hier tatsächlich weiterbringen und einen Weg weisen können, in eine gesicherte Zukunft und mehr Freiheit.

Datum: Samstag den 8. März 2025

Uhrzeit: Beginn 16:00 Uhr

Ort: Gasthaus zum Bärenwirt
Hauptstr.9, 92286 Rieden

Erkenne die
WAHRHEIT
und die
WAHRHEIT
wird dich frei
machen
(Joh. 8,32)

Referent: **1 Dr. Thomas Baumgärtner**



Initiator vom erfolgreichen Freidenker Kongress freigeistkongress.com, Mitbegründer vom „Kompaß der Freiheit“ der bereits zahlreichen Menschen helfen konnte, ihre Immobilien und Vermögen vor behördlichen Übergriffen und sonstigen möglichen Maßnahmen zu schützen und neue machbare Wege aufzeigt.

Thema 1:

WAS ist der Unterschied zwischen einem MENSCH und einer PERSON?

Hast du schon etwas über „Mensch sein“ gehört?! Es geht um Informationen (und ggf. Begleitung) wie die rechtliche Grundlage dafür geschaffen werden können.

Du erfährst, wie man sich als Mensch proklamieren kann und welche Möglichkeiten sich in der Zukunft dadurch eröffnen. Es werden auch die Themen Haussicherung/Vermögenssicherung angesprochen und Fragen beantwortet.

Referent 2: **Martin Imhof**

Präsident von URIG Schwyz und Schulpräsident www.urig-schwyz.ch



Thema 2:

Der gemeinnützige Verein Urig macht inzwischen auch außerhalb der Schweiz von sich reden.

Er setzt auf eine **lokale und nachhaltige Vernetzung** auf allen Ebenen, indiziert, fördert und unterstützt Aktivitäten, die zu mehr **Eigenverantwortung und Selbstbestimmung** führen.

URIG Schwyz hat eine Lösung gefunden sich in einem gesicherten Rahmen zu organisieren. Zum Beispiel haben sie auch schon eine eigene Schule gegründet. Der Verein ist losgelöst von politischen, religiösen und nationalistischen Ansichten. Jeder ist willkommen, der sich mit den Werten des Vereines identifizieren kann.

URIG ist so aufgestellt das nach ihren Statuten jede Gruppe weltweit in diesem Rechtskreis agieren kann, ohne daß der Staat sich einmischen oder zugreifen kann.

So sind schon über 120 Gruppen und über 15000 Menschen dabei. Die Gruppen sind alle dezentral!! Bereits 20 in Deutschland, in der Oberpfalz sind inzwischen schon 3 Vereine gegründet.

Anmeldung erforderlich: per **E-Mail**

[SEND EMAIL](#)



| per **Telegram**



| oder per **WhatsApp**



Viele Grüße Heil und Segen